

Vendredi 18 octobre

Vendredi dernier nous avons fait le courseton à la maternelle... Nous avons bien couru et voici nos champions :



Chez les Grands



Chez les Moyens



et chez les petits !

*Bravo à tous !!!*

Jeudi nous sommes allés ramasser des châtaignes pour la fête solidaire de ce soir. Il y en avait beaucoup et il fallait faire attention de ne pas se piquer les doigts avec les bogues !



Quelle récolte !

Lundi, les copains de grande section ont participé au courseton avec les élèves de l'école élémentaire. A leur arrivée sur le stade, les CP et les CE1 sont venus les prendre par la main pour faire le tour du parcours (300 mètres) en suivant Mme Balsam.



Ensuite ils se sont installés pour encourager les CE2, CM1 et CM2. Certains ont pu regarder la course de leur frère ou sœur. Après les Grands ont rejoint les CP et les CE1 pour courir pendant 6 minutes. A chaque tour, des parents faisaient une croix sur leur dossard pour connaître notre distance parcourue.



Pour finir, la Mairie a offert un jus de fruit et une madeleine à chaque enfant pour les récompenser de leurs efforts et Jocelyn, l'intervenant sport de l'école élémentaire, a annoncé les résultats par classe. En fonction de vitesse de course, les élèves étaient répartis en différentes catégories : les poulains, les lièvres, les lévriers, les antilopes et enfin les guépards.



Trois Grands ont fini antilopes : Lana, Leyna et Nathan. Bravo à eux !